

Isabel Izquierdo: «Nuestro equipo estuvo imparabile»

GIMNASIA

La responsable de la sección, tras el gran papel en la cita de la Liga Iberdrola, cree que «la ayuda de Lidia y Carla será clave para ascenso»

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Las gimnastas del Grupo Covadonga dieron un paso de gigante de cara al ascenso a Segunda División en la Liga Iberdrola de gimnasia artística que se creó esta temporada. El equipo dirigido por Isabel Izquierdo -responsable de la gimnasia femenina en la entidad de Las Mesas-, que cuenta con la ayuda de los técnicos Jonás Lagranda, Guadalupe García, Aida Jiménez y Belén Tarrío, volvió a quedar primero como en la fase de clasificación de esta competición.

Lidia Celemin, Carla Sánchez, Andrea Uría, Carolina Martín, Carmen Carrasco, Claudia Sampredo, Laura Lobo y Vega Álvarez hicieron las delicias del público el pasado domingo en el Palacio de Deportes.

Izquierdo se muestra muy contenta «porque nuestras gimnastas han estado imparables, con algunos pequeños fallos que no han impedido estar de nuevo en lo más alto de la Tercera División». Y precisa, en este



El equipo del Grupo, momentos antes de competir en la segunda prueba de la Liga Iberdrola que se celebró en Gijón. :: RGC

sentido, que fue clave el recuperar a Lidia Celemin y Carla Sánchez, que son nuestras gimnastas más fuertes».

Por ello, la preparadora grupista asegura que «se logrará el ascenso a Segunda». «Nos vale con acabar cuartas la próxima prueba en abril», hace hincapié. Izquierdo está satisfecha de «lo bien que ha salido todo por-

que organizamos la competición junto con la Federación y el Patronato».

Triunfo de dos exgrupistas

Por su parte, las exgimnastas grupistas Celia Li y Maia Llacer lograron el oro en Primera División con el Xelska de Palma de Mallorca y se proclamaron ya campeonas.



Los asturianos, con Javier Iglesias, presidente de la Territorial, a la derecha, posan con las medallas logradas. :: E. C.

Los 'gladiadores' se meten en el podio del Nacional

LUCHA

Los grupistas se cuelgan dos medallas de bronce. Carlos Álvarez y Ana Ojea, del San Lorenzo, logran un oro y una plata

:: J. L. C.

GIJÓN. La lucha grupista volvió a ofrecer un gran nivel en una cita nacional. Dentro de la representación asturiana, que obtuvo unos excelentes resultados, los 'gladiadores' del Grupo se trajeron dos metales de los Campeonatos de España, que se disputaron el pasado fin de semana en Murcia.

Carlos Gilbert, responsable de la sección de lucha, se colgó la medalla de bronce en categoría sénior en el peso de menos de 74 kilos dentro de la modalidad de libre olímpica, mientras que Iván Álvarez logró

el mismo metal en júnior en el peso de menos de 87 kilos en grecorromana.

El mayor éxito de la representación del Principado, que estuvo encabezada por el presidente de la Territorial, Javier Iglesias, corrió a cargo de Carlos Álvarez (San Lorenzo), que logró el oro en menos de 61 kilos en libre olímpica. Su compañera de club, Ana Ojea, consiguió el subcampeonato de España en el peso de menos de 59 kilos en libre olímpica femenina.

Los 'gladiadores' grupistas tienen de forma inminente nuevos compromisos. El primero de ellos será el Campeonato de España de sambo, que se disputará en Gijón el día 10 de marzo. Luis Menéndez y David Fernández buscarán revalidar el título nacional para luego acudir a las citas internacionales de esta modalidad. Posteriormente, Álvaro de la Rosa y Diego Lan participarán en el Campeonato de España júnior de esta modalidad de lucha.



Los participantes del Torneo Iniciación posan con sus respectivos trofeos. :: E. C.

Los alevines y benjamines ganan el Torneo Iniciación

TENIS

:: J. L. C.

GIJÓN. Los jóvenes tenistas del Grupo Covadonga destacaron en el Torneo Iniciación, que se celebró el pasado fin de semana en las instalaciones de la entidad de Las Mesas bajo la supervisión de la Federa-

ción del Principado. En alevín masculino, Diego Blanco se impuso a Nicolás Ordóñez por 4-2 y 4-1. En la consola de esta categoría, Pablo Redondo fue el ganador al no presentarse Nicolás Muslera.

En alevín femenino, Candela García derrotó a Adriana Veiga por 4-2 y 5-4(6). En la final de consola-

ción de esta categoría, Sofía Romero doblegó a Carmen Rodríguez por 4-1 y 4-1.

En benjamín masculino, Javier Suárez ganó a Darío González por 2-4, 4-0 y 10-8 en una disputada final, mientras que, en la consola, Juan Fernández superó a Samuel Rubio, por 4-0 y 4-1.

Por su parte, Lucía García ganó a Paola Piñera, por 4-2, 2-4 y 10-6 en la final benjamín femenina. En la consola de esta categoría, Sara Bernardo venció a Eva Álvarez, por 4-2 y 4-1.



SEIS PRESEAS EN LA NATACIÓN MÁSTER

Cristina Elio se proclamó campeona de España de natación en 200 metros espalda y subcampeona en 50 y 100 metros de la misma especialidad en los Campeonatos de España de natación máster que se celebraron en Málaga. Por su parte, Lucas Forcen logró el subcampeonato nacional en las prueba de 400 estilos, que completó con un bronce en 200 metros estilos y en 100 metros espalda.